

## **Dandim 0827/Sumenep Bersama Forkopimda Kabupaten Sumenep Mengikuti Upacara Hari Pramuka Ke 60 Secara Virtual**

**Achmad Sarjono - [JATIM.INDONESIASATU.CO.ID](http://JATIM.INDONESIASATU.CO.ID)**

Aug 15, 2021 - 15:20



SUMENEP - Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md bersama Forkopimda Kabupaten Sumenep turut mengikuti Upacara Hari Pramuka Ke - 60 secara virtual di Ruang VIP Rumdis Bupati Sumenep di pimpin langsung se-Jawa Timur oleh Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa dari Gedung Negara Graha Surabaya dengan protokol kesehatan ketat. Minggu (15/08/2021) pagi

pukul 08.00 WIB sampai dengan selesai.

Seluruh anggota Pramuka khususnya di jajaran Kwartir Cabang Sumenep pada masa Pandemi ini juga melaksanakan kegiatan menyesuaikan dengan Kwartir Daerah Gerakan Pramuka Jawa Timur.

Hari Pramuka diperingati setiap tanggal 14 Agustus. Tahun 2021 ini, Jatim memperingati Hari Pramuka ke 60 atau HUT Pramuka ke-60 pada hari ini minggu tanggal 15 Agustus 2021.

Gerakan Pramuka genap berusia 60 tahun sejak dikeluarkannya Keputusan Presiden Nomor 238 Tahun 1961 tentang Gerakan Pramuka. Setiap tahun Kwartir Nasional menetapkan Tema Hari Pramuka. Begitu pula pada tahun 2021, tema Hari Pramuka ke-60 adalah "Berbakti Tanpa Henti".

Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md yang turut hadir dalam kegiatan mengatakan "Meskipun para anggota Pramuka tidak hadir secara langsung, namun masih dapat mengikutinya melalui channel Youtube Kominfo Jatim atau zoom meeting," jelasnya

Ia juga mengatakan pada rangkaian kegiatan dalam rangka Hari Pramuka ke-60 tahun ini memang tidak bisa dilaksanakan sebagaimana tahun-tahun sebelum masa pandemi, apalagi saat ini ada pemberlakuan PPKM, sehingga kegiatannya dilakukan secara terbatas dan tetap dengan Protokol Kesehatan (Prokes) ketat.

"Diharapkan seluruh anggota Pramuka muda hingga dewasa dapat terus melaksanakan darmanya untuk senantiasa berbakti tanpa henti meskipun menghadapi masa pandemi Covid-19 saat ini," tandasnya

Pada akhir kegiatan, Forkopimda Kabupaten Sumenep juga memberikan santunan kepada anak yatim melalui Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kabupaten Sumenep. (Pendim/Jon)